
高信頼性ICタグは必要か

高信頼性ＩＣタグ

業界という言葉がありますが、一つの業界では使い捨てのICタグしか関

心のないところがあります。一方、プラント高能率の火力発電所などは、
長期に渡って、信頼性のあるICタグを求めています。

たくさんの業界ではそれぞれニーズが異なりますので、物流のようなアプリ
に信頼性のあるICタグが必要か誰もそう思わないと思います。

宇宙産業、防衛、プラントなど、人間とコンピュータの互助作業がさらに要
求されています。物流関係の案件では、世のコンシューマが相手ですの
で、話題性はあっても信頼性まで議論することは全くありません。

高信頼性ICタグが必要かではなく、必要であると考えています。当社はあ
らゆる用途に展開できるICタグを検討しています。それは人類が求めるか

らだと思っています。

信頼性。それは空気と同じように失ってはならないものです。


